

学校だより

第51号 ひたちなか市立勝倉小学校

令和5年3月26日（日）発行

〒312-0024 ひたちなか市勝倉3010

TEL 029-272-2546 FAX 029-273-1986



児童数312名 実家庭数 241戸

令和4年度修了式

校庭の桜の花が、少しずつ咲き始めた3月24日（金）に、令和4年度の修了式を体育館で行いました。体育館に全校児童が集まるのは、1、2、3年生は初めてでした。静かに集合をし、立派な態度で式に臨むことができました。各学年代表の児童が修了証を受け取りました。5人とも返事が実に素晴らしく、落ち着いて堂々とした態度で修了証を受け取りました。代表の児童を紹介します。

1年生…	さん	2年生…	さん	3年生…	さん
4年生…	さん	5年生…	さん		



また、一年間を振り返って4年生の さんと5年生の さんが、作文発表をしました。ステージ上で立派に発表をしました。以下に作文の全文を紹介します。

一年間をふりかえって
四年

私がこの一年間でがんばったことは、四つあります。

一つ目は、計算力・漢字力テストです。なぜなら、百点をとると自信がつくし、自分自身のためにもなるからです。自分のためと思ふとがんばれました。

二つ目は、給食をがんばって食べたことです。四年二組には、クラスのめあてに「食べる」という目標がありました。なので、たくさん食べました。そして、給食を作っている調理員さんにも感謝の気持ちが伝わるということも思いながらおいしく食べました。

三つ目は、体育の縄跳びの授業の時にいった二重跳びです。私は、縄跳びの難しい技が、前は全くできませんでした。なので、たくさん練習しました。努力の結果、二重跳びが三、十回近く跳べるようになりました。だから、五年生になったらもっとがんばって四十回を目指したいです。

四つ目は、この一年間の生活のしかたです。私は、整理整頓がとても苦手でした。けれど、整理のしかたを母から教わり、努力したところ、整理整頓をすると気持ちよく過ごせることを学んだので継続していきたいです。

これらのことを五年生になっても続けて、立派な「お姉さん」になりたいです。

最後に、私はこの一年間、明るくて面白い四年二組のクラスメイトでいられてとても嬉しく幸せでした。四年二組のみんな、今まで楽しい時間をどうもありがとうございます。



五年生の思い出

五年

五年生で思い出にのこったことは、二つあります。

一つ目は、委員会活動です。初めての委員会は、運動委員会になりました。運動委員会では、体育館の倉庫の整頓や、校庭のライン引きをしました。どんなことをすればいいのか先生に聞いて、自分から行動することができました。きれいになった倉庫や校庭を見ると、とてもうれしくなって、達成感を味わうことができました。

二つ目は、宿泊学習です。五年生のみんなで、キャンプファイヤーをしたり、班のみんなでカレーを作ったりしました。みんなと一泊二日、一緒に過ごし、楽しい思い出がたくさんできました。

ぼくは、四月から六年生になります。六年生になったら、下級生のお手本になれるようにがんばりたいです。例えば、大きな声であいさつをしたり、困っている人がいれば、「どうしたの」と声をかけてあげたいです。勝倉小学校の最高学年として、頼りになるリーダーになれるようにがんばりたいです。

【校長の話～一部抜粋～】

52名の1年生。入学式から1年がたち、心も体も大きくなりましたね。ひらがなやカタカナ、漢字が書けるようになったり、タブレットを使って勉強をしたり、お掃除も上手にできるようになりましたね。4月からは、2年生。入学してくる1年生に優しくしてくださいね。

36名の2年生。たくさんの漢字が書けるようになったり、かけ算九九や縄跳びの練習を一生懸命にがんばったりしていましたね。生活科の勉強では、タブレットを使って町探検の資料を作り、発表していましたね。みんな仲よく一組も二組も楽しいクラスでした。3年生でも、仲よく元気にがんばってください。

58名の3年生、いっしょに行った空間遠足、先生はとても楽しかったです。3年生もタブレットを活用して、たくさんの教科をがんばりましたね。みなさんが一生懸命に勉強をしたことが、とてもよく分かりました。4年生になっても、勉強や運動を真剣にがんばってくださいね。

51名の4年生。働き者のお友達がたくさんいましたね。お掃除をがんばる姿をたくさん見ました。たいへん立派だなと思っています。学習には真剣に取り組み、クラブ活動には楽しみながら一生懸命に取り組んでいました。たいへん素晴らしいです。5年生でのがんばりも期待していますよ。

48名の5年生。一緒に行った宿泊学習。一人一人が自分の役割をしっかりと果たす姿に感心しました。委員会活動に真剣に取り組む姿、卒業式の準備を一生懸命に行う姿、本当に頼もしいです。これから勝倉小学校のトップリーダーを安心して任せられます。よろしく願いますね。

今日は、1年間の区切りとして、家族や先生に「1年間ありがとうございました」と感謝の気持ちを伝えてほしいと思います。毎日、元気に楽しく生活できたのは、家族のおかげであり、先生からのご指導のおかげであり、見守ってくださる地域の方のおかげであり…。たくさんの方々のおかげです。たくさんの人に支えられていることと、「ありがとう」という感謝の気持ちを忘れないでくださいね。

明日から春休みになります。困ったことや心配なことがあったら、一人で悩まずに、周りの人に相談してくださいね。4月から元気に一つ上の学年でがんばれるように、病気や事故に気を付けて、健康で安全な生活をしてください。4月6日の始業式に、元気に会いましょう。

私たち教職員は、子供たちが「安心して登校し、学校生活の中で輝き、満足して下校」できるように、それぞれの立場で心に寄り添いながら関わり、教育活動を進めてまいりました。子供たちは、様々な場面で屈託のない笑顔、真剣な表情、最後までがんばる姿を見せ、一人一人がとても輝いていました。これも保護者の皆様、地域の皆様の温かなご支援とご協力があったることと心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

アスレチック滑り台完成

17日（金）に滑り台が完成しましたので、22日（水）から、使用できるようになりました。子供たちは、順番を守って気持ちよく滑り降りていました。桜の花も、咲き始めてきました。



押絵を寄贈してくださいました

創立150周年を記念して、本校の卒業生である橋本萬里子様より、押絵を寄贈していただきました。和紙をちぎり、それを貼り重ねていくとても細かな作業だそうです。よく見ると、和紙の繊維がわかります。この作品のタイトルは、「翔べ未来へ希望を胸に」です。

作品の完成には、2年の月日がかかったそうです。昇降口に飾られています。

素晴らしい作品をいただき、誠にありがとうございます。

